

## **Auszug aus der Niederschrift der Gemeinderatssitzung vom 16.08.2017**

### **Beratung und Beschlussfassung über die Brenndauer der Straßenlampen bei Vermietungen des Bürgerhauses**

Die Straßenlampen im Ort sind in der Zeit von 01:00 Uhr bis 05:00 Uhr ausgeschaltet. Bei Vermietungen des Bürgerhauses soll dem Mieter angeboten werden die Straßenlampen durchgehend eingeschaltet zu lassen. Der Mieter trägt die entstehenden Kosten. Nach Berechnung der Gesamtstromkosten für die Straßenbeleuchtung, ins Verhältnis gesetzt zu den erweiterten Nachtstunden, empfiehlt sich ein Betrag in Höhe von 20,00 € / Nacht.

Die Ortsgemeinde Strotzbüsch bietet den Mietern des Bürgerhauses an, die Straßenlampen während der Mietdauer ganznächtlich eingeschaltet zu lassen. Die Kosten hierfür in Höhe von 20,00 € / Nacht trägt der Mieter.

### **Erstellung der Haushaltsplanentwürfe für das Haushaltsjahr 2018**

#### **Finanzhaushalt: (Verwaltungshaushalt)**

Der Verwaltungshaushalt wird weitgehend dem Haushaltsjahr 2017 entsprechen. Abweichende Aufwendungen werden angesetzt: beim Kinderspielplatz in Höhe von 1000,00 €, die Öffentlichkeitsarbeit in Höhe von 4.905,00 € und die Heimat- und Kulturpflege in Höhe von 1.500,00 €

#### **Finanzhaushalt: (Investitionen)**

Im Finanzhaushalt werden keine Investitionen veranschlagt.

### **Informationen des Ortsbürgermeisters**

Bundestagswahl: Einteilung der Wahlhelfer

Wahlvorsteher:	Emil Maas
Stellv. Wahlvorsteher:	Dirk Peifer
Beisitzer Schriftführer:	Michael Trauten
Beisitzer stellv. Schriftführer:	Paul Schneider
Beisitzer:	Margit Ritter
Beisitzer:	Marita Kremer
Beisitzer:	Michaela Kremer
Beisitzer:	Natalie Ivanov

An der L 52 Richtung Oberscheidweiler Mühle wurde festgestellt, dass drei abgestorbene Fichten die Verkehrssicherheit gefährden. Revierleiter Ralf Breitenbach wurde informiert und gebeten die Bäume zu kontrollieren.

Freischneiden von Bäumen an der Schutzhütte, dem Blick ins Siebenbachtal und an der Klärgrube

Der Kanalanschluss an der „Alten Schule“ wurde fertiggestellt.

Im Rahmen der Eifel-Kulturtag gastiert am 26. Mai 2018 der Kabarettist Volker Weininger mit einem abwechslungsreichen Programm im Bürgerhaus in Strotzbüsch.

Ein Kurzseminar über das Jagdrecht wird seitens der VG Daun angeboten

Der Leitfaden „Entsorgung von Fallwild“ wurde dem Rat ausgehändigt.

Der Rest an hochwertiger Innenfarbe, aus dem Bestand der Sanierung des Bürgerhauses, wird zum Verkauf an Strotzbüscher Bürger zu einem Preis in Höhe von 15,00 € / 2,5 ltr. angeboten. Interessierte melden sich beim Ortsbürgermeister

Die Errichtung einer Dachgaube an einem Wohnhaus wurde genehmigt.

Rechnungsprüfung für das Jahr 2016 ist am 04.09.2017

### **Bürgerfragestunde**

Ein Bürger erfragte, wer die Satzung und Erhebung des Tourismusbeitrages festgesetzt und was es mit den Erhebungssätzen der Stadt Daun zu tun hat. Der Vorsitzende erklärte ihm, dass aufgrund der Änderung des § 12 KAG es notwendig ist eine neue Satzung über die Erhebung eines Tourismusbeitrages zu erlassen. Diese wird die bisherige Satzung über die Erhebung eines Fremdenverkehrsbeitrages ersetzen. Die Erhebung des Tourismusbeitrages der Stadt Daun sei nur ein Beispiel, weil Sie als erste die Erhebung festgesetzt hat. Die übrigen Ortsgemeinden werden in den nächsten Monaten folgen. Die Ortsgemeinde Strotzbüsch hat noch keine Satzung beschlossen. Bisher wurden von der Verbandsgemeindeverwaltung Daun die Umsatzzahlen angefordert, damit eine Ungleichbehandlung ausgeschlossen und eine spätere Berechnung durchgeführt werden kann.

Ein Bürger fragte nach dem Stand der Windkraftträder. Der Vorsitzende erläuterte, dass die Struktur- und Genehmigungsbehörde Nord in Koblenz eine Entscheidung über das Zielabweichungsverfahren der Ortsgemeinde Strotzbüsch erst nach dem Beschluss des Ministerrates der Landesregierung Rheinland-Pfalz über die Fortschreibung des Landesentwicklungsprogrammes (LEP IV) Teilfortschreibung Windenergie bekanntgeben wird. Am 04. Juli 2017 hat der Ministerrat LEP IV beschlossen. Das Zielabweichungsverfahren liegt jetzt der SGD Nord zur Entscheidung vor.

### **Beschluss aus der Nichtöffentlichen Sitzung**

Wohngebäude und Freifläche in der Hontheimerstraße 4 wurden privat veräußert.